

¿Se cree plant killer? Sepa cuánto viven las plantas que tiene en casa

En muchas casas se pueden ver ejemplares anuales o bianuales, aunque también especies como la cinta, monstera deliciosa y filodendro paraguayo, que pueden durar muchos años.

Natividad Espinoza R.

Lo último que una persona quiere cuando compra una planta es que ésta se muera. Sin embargo, dependiendo de la especie puede que esto pase antes de lo esperado y no porque cayó en manos de un asesino de plantas o *plant killer*, cosa que nadie quiere ser.

En este contexto, la académica investigadora de la Escuela de Agronomía de la UDLA, Cecilia Ramos, explicó que “hay plantas de ciclo de vida anual, bianual y perenne. Las plantas anuales tienen un ciclo de vida que dura sólo una temporada, produciendo gran cantidad de semillas para asegurar su sobrevivencia. Las plantas bianuales tienen ciclo de vida de dos años; el primer año se desarrollan vegetativamente y el segundo florecen y luego dan frutos. Las plantas perennes, en tanto, tienen un ciclo de vida mayor a dos años, siendo generalmente arbustos o árboles que mantienen sus hojas todo el año, o bien aquellas que bo-



Una monstera deliciosa puede superar los 50 años de vida.

tan sus hojas en otoño-invierno, entrando en latencia hasta la primavera siguiente”.

PLANTAS DEL HOGAR

De acuerdo con la agrónoma, las plantas que hay en casas y departamentos son generalmente anuales o bianuales con flores muy llamativas. Entre éstas se cuentan las begonias, amapolas, dalias, pe-

tunias, margaritas, claveles, girasoles y caléndulas.

Por su parte, Fernanda Ramírez (@lavenusdelasplantas), quien da cursos de jardinería, destacó que otras dos plantas que se pueden encontrar fácilmente en los hogares, las monstera deliciosa y los filodendros paraguayos, pueden vivir más de 50 años en condiciones apropiadas. Asi-



HAY APPS

para celulares que dan a conocer las necesidades de casa especie.

mismo, afirmó que la cinta (mala madre) y el dólar verde también pueden tener una vida extensa, dependiendo de los cuidados que se les den.

“Las plantas en equilibrio, sin estrés de ningún tipo, van a vivir más y mejor. Si a eso le sumamos abono mineral como nitrógeno, fósforo, potasio y algunos microelementos esenciales tendremos plantas felices por muchos años, con buena cantidad de hojas y frutos sanos y ricos. La clave está en conocer los requerimientos de cada una”, dijo Ramos.

También, dijo “hay plantas llamadas ‘bulbosas’ que tienen órganos subterráneos que en épocas desfavorables para su crecimiento pierden su parte aérea, permaneciendo en reposo gracias a las reservas almacenadas en sus órganos subterráneos”. Es bueno manejar esta información para no darlas por muertas.